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令和６年 第９回由布市教育委員会定例会 会議録（要旨） 

 

開会日時  令和６年９月２６日（木）１４時００分 

 

場  所  由布市役所本庁舎 本館３階 大会議室 

 

出席委員  橋本洋一教育長、下村未央教育委員、髙橋知佳教育委員、 

      佐藤式男教育委員、河野富美惠教育委員 

 

説明のために出席した事務局職員 

      安部正徳教育次長兼教育総務課長、坂本猛芳スポーツ振興課長、 

      藤川恭司給食センター所長、宮本貴士教育総務課課長補佐、 

      長谷川美由紀社会教育課課長補佐、福山実穂学校教育課主幹 

 

書  記  後藤彩里学校教育課主事 

 

会議日程 【会議録署名委員の指名】 

     【会期の決定】 

     【会議録の承認】 

     【報告事項】 

      １．由布市教育委員会補正予算（案）について 

      ２．９月市議会一般質問答弁について 

      ３．病院内学級在籍者数について 

      ４．教育委員会共催等承認について 

      ５．「おおいた教育の日」推進大会について 

      ６．由布市文化の日表彰式について 

      ７．由布市総合教育会議について 

      ８．由布市社会教育振興大会について 

      ９．１０月の各課行事予定について 

     【その他】 

     【次回日程の決定】 

 

会議要旨  別紙のとおり 
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【会議録署名委員の指名】 

 河野委員が指名された。 

 

【会期の決定】 

 令和６年９月２６日の１日限りで提案し、全員一致で承認された。 

 

【会議録の承認】 

 令和６年第８回定例会会議録について、全員一致で承認された。 

 

【報告事項】 

 １．由布市教育委員会補正予算（案）について 

   説明 教育総務課分 安部次長 

   質疑 Ｑ１ 台風１０号被害で通学路への影響はあるか。 

      Ａ１ 学校から報告があります。道路管理者による対応となりま 

         す。 

 

   説明 学校教育課分 藤川所長 

   質疑 Ｑ１ 給食センター排水処理設備のブロワは２台による交互運転 

         だが、もう片方の経年劣化はないか。 

      Ａ１ 少し音が出ていますが、今後の状況次第の対応になりま 

         す。 

 

   説明 スポーツ振興課分 坂本課長 

   質疑 Ｑ１ 中須賀グラウンドの浸水の程度は。 

      Ａ１ グラウンド上段の道路手前まで浸水していました。 

 

２．９月市議会一般質問答弁について 

   説明 橋本教育長 

       ・由布川及び挾間地域の人口増加に伴う、通学路の安全面 
        や教室不足の懸念、校区の変更について 

       ・学校での食育について 

       ・湯布院地域の地区集会所、自治区公民館について 

       ・令和６年度の不登校の状況について 

       ・学校給食費の無償化の状況について 

       ・地域の伝統行事や文化財などの存続や維持について 
       ・部活動について 

       ・朝の小１の壁について 

 

      安部次長 

       ・由布市の幼稚園、小・中学校の規模及び配置の適正化に 

        ついて 

       ・大分県や県内市町村の各学校の体育館のエアコン設置状 

        況や計画について 

 



3 

 

      長谷川課長補佐 

       ・旧庄内公民館の利用計画について 

 

      坂本課長 

       ・由布市のスポーツ施設の体育館などの整備計画も検討してほ 

        しい 

 

 ３．院内学級在籍者数について 

   説明 福山主幹 

 

 ４．教育委員会共催等承認について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ５．「おおいた教育の日」推進大会について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ６．由布市文化の日表彰式について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ７．由布市総合教育会議について 

   説明 宮本課長補佐 

 

 ８．由布市社会教育振興大会について 

   説明 長谷川課長補佐 

 

 ９．１１月の各課行事予定について 

   各課より説明 

 

【その他】 

 なし 

 

【次回日程の決定】 

 令和６年１０月２９日（火）午後２時からとすることで、全員一致で決定し 

 た。 

 

１４時５５分閉会 

                   署名委員 河野富美惠 

                   教 育 長 橋本洋一 


